

VEREIN
DEUTSCHER
INGENIEUREVDI-Richtlinienarbeit
Grundsätze und AnleitungenVDI 1000
*Berichtigung /
Corrigendum*VDI Standardisation Work –
Principles and procedures**Berichtigung zur Richtlinie VDI 1000:2017-02**
Corrigendum concerning standard VDI 1000:2017-02**Anmerkung:** Wir empfehlen, auf der betroffenen Richtlinie einen Hinweis auf diese Berichtigung anzubringen.**Note:** We recommend placing a reference to this Corrigendum on the standard concerned.Verein Deutscher Ingenieure e.V.
Präsidium**Alle VDI-Handbücher**

Korrekturhinweis

- a) Der zweite vollständige Absatz auf Seite 9 wird wie folgt ergänzt (**fett**):

Die VDI-Hauptgeschäftsstelle lädt im Namen des zuständigen Gremiums zur konstituierenden Sitzung ein, **die als Präsenzveranstaltung oder mithilfe eines geeigneten Tele- bzw. Videokonferenztools durchgeführt werden kann**. Die Teilnehmer an der konstituierenden Sitzung erlangen mit Konstituierung des Ausschusses persönlichen Mitgliedsstatus, sofern dem nicht gewichtige Gründe entgegenstehen (z.B. fehlende Anerkennung der Richtlinie VDI 1000, Ausgewogenheit der Ausschussbesetzung).

- b) Der erste Satz des dritten Absatzes in Abschnitt 4.3 auf Seite 9 wird wie folgt ergänzt (**fett**):

Eine Sitzung, **die als Präsenzveranstaltung oder mithilfe eines geeigneten Tele- bzw. Videokonferenztools durchgeführt werden kann**, gilt als ordnungsgemäß nach VDI 1000 einberufen und beschlussfähig, wenn die Einladung mit Tagesordnung spätestens zwei Wochen vor dem Sitzungstermin in Textform verschickt wurde.

- c) Der erste vollständige Absatz auf Seite 12 wird wie folgt ergänzt (**fett**):

Zur Beratung der Einsprüche, **die in einer Präsenzveranstaltung oder mithilfe eines geeigneten Tele- bzw. Videokonferenztools durchgeführt werden kann**, müssen die Einsprechenden eingeladen werden, damit sie ihre Einsprüche gegenüber dem Ausschuss vertreten können.

Wir bitten Sie, diese Fehler zu entschuldigen!

Erratum

- a) The following is added to the second full paragraph on page 9 (in **bold**):

The VDI Head Office extends invitations to the inaugural meeting, **which can be held in person or by means of a suitable tele- or video-conferencing tool**, on behalf of the responsible committee. Those attending the inaugural meeting become members of the newly constituted committee unless there are compelling reasons otherwise against it (e.g. failure to acknowledge Standard VDI 1000, balance of the make-up of the committee).

- b) The following is added to the the first sentence of third paragraph of Section 4.3 on page 9 (in **bold**):

A meeting, **which can be held in person or by means of a suitable tele- or video-conferencing tool**, is deemed to have been convened in accordance with the standard VDI 1000 and to constitute a quorum if the invitation and accompanying agenda were circulated at least two weeks before the appointed date of the meeting.

- c) The following is added to the first full paragraph on page 12 (in **bold**):

Anybody passing comment must be invited to present their comments to the committee **in a meeting, which can be held in person or by means of a suitable tele- or video-conferencing tool**.

We apologise for these mistakes!